

CACHAN REND HOMMAGE À MEHDI KESSACI

Le 22 novembre 2025, à Cachan

La mort tragique de Mehdi Kessaci, jeune Marseillais assassiné le 13 novembre, a profondément ému la France entière.

Âgé de seulement 20 ans, il a été victime d'un assassinat. La justice étudie la piste d'un crime d'intimidation en lien avec l'activité militante de lutte contre le narcotrabanditisme de son frère Amine Kessaci.

Cachan se joint à l'initiative de marche blanche de Marseille, relayée dans de nombreuses communes en hommage à Mehdi Kessaci et pour dire non au narcotrafic. Face aux violences, au narcobanditisme, la France doit être unie et rassemblée.

Hélène de Comarmond, maire de Cachan, et les élus du Conseil municipal invitent les Cachanaises et les Cachanais à un rassemblement républicain, ce samedi 22 novembre 2025, à 17h00, dans la cour d'honneur de l'hôtel de ville.

Une minute de silence sera respectée.

La Ville de Cachan adresse ses sincères condoléances à la famille et aux proches de Mehdi Kessaci.